

2020-07-25

当社に勤務する派遣社員の新型コロナウイルス感染について

中央紙器工業株式会社

7月24日、当社(本社:愛知県清須市)事務棟に勤務している派遣社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

感染が確認された派遣社員は、事務棟内にて受注処理業務に従事しており、社外との接点はございません。

<対応状況>

当社においては、所管保健所はじめ関係機関とも連携の上、必要な対応を行っており、現在の対応状況は、次のとおりです。

- 当該派遣社員の行動歴並びに濃厚接触者である可能性のある従業員及び派遣社員の調査を行っています。万一、調査内において当該派遣社員との濃厚接触が判明した場合、接触者に対し、自宅待機を指示又は要請するとともに、健康状態の経過を確認して参ります。
- 7月25日、専門会社による当該事務棟内の消毒作業を実施いたしました。
- 今後、十分な感染防止策を講じたうえで業務を継続して参ります。(7/27より通常営業予定)

なお、現時点では、当社の工場および施設での感染者・濃厚接触者は確認されておりません。

当社は、今後とも、従業員及び派遣社員の安全確保と社内外への感染拡大防止を最優先に、所管の保健所はじめ、関係機関と連携し適切に対応して参ります。

以上